

tucky, et à bien d'autres portions du diocèse de Baltimore, les talens et les vertus d'un grand nombre d'ecclésiastiques que la révolution françoise jeta sur les côtes de l'Amérique. En la même année 1799 arriva encore un quatrième Missionnaire, M. Thayer, ce ministre presbytérien de Boston, qui s'étoit converti à l'occasion des miracles du bienheureux Labre. Il tournoit d'abord en ridicule le pauvre serviteur de Dieu et les miracles qu'on lui attribuoit; mais il en examina ensuite les preuves avec tous les préjugés d'un sectaire; il y porta l'œil de la critique la plus sévère, et finit par devenir catholique à Rome, prêtre à Paris, et Missionnaire dans sa patrie même, où il avoit autrefois prêché l'erreur. Il se trouva forcé de composer plusieurs ouvrages anglois de controverse qui sont lumineux, et justement estimés. Sa conversion, ses écrits et ses discours excitoient l'intérêt ou la curiosité de toutes les classes de la société, et il crut servir la religion en multipliant, pour ainsi dire, sa personne. Il parcourut donc les Etats-Unis, le Canada, et une grande partie de l'Europe. Il est mort chéri et révééré à Limeric en Irlande.

Les Missionnaires du Kentucky sont obligés de monter à cheval presque tous les jours de l'année, et de braver, souvent seuls, la solitude des forêts,